

Presseinformation

Hamburg, den 23. August 2013

Der Lohfert-Preis 2013 geht an drei erste Preisträger für Qualitätsprojekte in der Medizin. Die Preisverleihung findet in Anwesenheit der Schirmherrin Gesundheitssenatorin der Freien und Hansestadt Hamburg Cornelia Prüfer-Storcks am 24. September 2013 in Hamburg im Rahmen des 9. Gesundheitswirtschaftskongresses statt.

Die Lohfert-Stiftung zeichnet mit dem Lohfert-Preis 2013 gleich drei erste Preisträger aus. Eingeladen zur diesjährigen Ausschreibung waren Konzepte zur »Prozessorientierten Steuerung und Kommunikation in der stationären Krankenversorgung«. Aus insgesamt 40 Bewerbungen wurden von einer unabhängigen Jury ausgewählt:

- *Demenzmanagement »Blauer Punkt«*,
Prof. Dr. rer. nat. Dipl.-Psych. Rolf R. Diehl und
Susanne Johannes
Alfried Krupp Krankenhaus, Essen
- *Diagnosespezifisches Pfadkurvensystem »KombiKurve«*,
Dr. med. T. Timothy Krauss und
Dr. med. Adrian Reinhardt, M. Sc.
In Kooperation mit dem UKSH Campus Lübeck,
Medizinische Klinik II
- *Basiswissen Ethik im Zürcher Neo-Ethikmodell*,
Dr. theol. Ruth Baumann-Hölzle, Barbara Dinten-Schmid und
medizinisch-ethischer Arbeitskreis
Klinik für Neonatologie, UniversitätsSpital Zürich und
Stiftung Dialog Ethik Zürich

Der Lohfert-Preis ist in diesem Jahr mit insgesamt EUR 30.000 dotiert. Er wird erstmalig verliehen.

Die Preisübergabe findet in Anwesenheit der Schirmherrin Gesundheitssenatorin der Freien und Hansestadt Hamburg Cornelia Prüfer-Storcks am Dienstag, den 24. September 2013 um 13:30 Uhr in Hamburg im Rahmen des 9. Gesundheitswirtschaftskongresses statt.

In die *Jury des Lohfert-Preises* waren berufen worden:
Dipl.-Kffr. Barbara Schulte (ehemals Kaufmännische Direktorin UK Essen),
Dr. h.c. Ramona Schumacher (Inspizientin Medizinalfachberufe Kommando Sanitätsdienst der Bundeswehr und Mitglied des Bundesvorstandes des DBfK e.V.),
Dr. med. Andreas Tecklenburg (Vizepräsident und Vorstand für das Ressort Krankenversorgung der Medizinischen Hochschule Hannover),

Karsten Honsel (Krankenhausmanager, Hannover) und
Dr. Andreas Gent (Vorstandsmitglied der HanseMerkur Ver-
sicherungsgruppe, Hamburg).

Der Lohfert-Preis fördert erprobte und nachhaltige Konzepte, die den stationären Patienten im Krankenhaus, seine Bedürfnisse und seine Interessen in den Mittelpunkt rücken. Prämiert werden praxiserprobte und in der Medizin bereits implementierte Konzepte, die durch verbesserte schnittstellenorientierte Prozesse einen belegbaren Nutzen für Patienten und Mitarbeiter im Krankenhaus generieren. Den Stiftern Dr. Christoph Lohfert und Dr. Dr. Peter Lohfert liegt besonders am Herzen, die Position der Patienten zu stärken, wobei ein besonderer Schwerpunkt auf die Verbesserung der Kommunikation in Krankenhäusern gerichtet ist.

Nähere Informationen über die Lohfert Stiftung und den Lohfert-Preis finden Sie unter: www.lohfert-stiftung.de

Kontakt für Rückfragen:

Stephanie Picker-Huchzermeyer, Lohfert Stiftung
Tel.: 040-55 77 54 00
Mail: sph@lohfert-stiftung.de

Lohfert Stiftung
Am Kaiserkai 19
20457 Hamburg
www.lohfert-stiftung.de